



2do PRONUNCIAMIENTO DE CEDENMA

Con mucho dolor frente a los últimos acontecimientos que vive el país, CEDENMA expresa:

1. Rechazamos la violencia proveniente del Estado y exigimos que frene la represión. La violencia es repudiable venga de donde venga.
2. Rechazamos todo tipo de violencia física y verbal, la xenofobia, alentamos la paz, la reconciliación y la unión del país.
3. El movimiento indígena debe impedir que infiltrados generen violencia y temor en la población de las ciudades.
4. Rechazamos los pronunciamientos que expresan odio, racismo, y confrontación social.
5. Apoyamos la gestión de las Universidades y de toda la ayuda humanitaria que se ha dado y quienes están apoyando para iniciar el diálogo necesario.
6. Demandamos que el gobierno cree condiciones reales para un diálogo que atienda las posiciones expresadas por el movimiento indígena para superar la situación actual y solicitamos al movimiento indígena ceder al necesario diálogo para poner fin a la movilización.
7. Es necesario suspender las medidas para abrir paso al diálogo nacional y retomar el debate de la eliminación de los subsidios, y reducción de emisiones bajo una óptica ambiental y económica.
8. Como parte del movimiento ambientalista, consideramos que es necesario un diálogo amplio sobre el cambio de modelo de desarrollo del país, para buscar una rápida transición hacia el pos extractivismo. Este debate hace parte de la agenda indígena pero se ha visto relegado, y consideramos debe resaltarse como parte de la lucha indígena y ambientalista del país.

Es urgente buscar una salida pacífica y rápida.

¡Ecuador país de paz!

11 de octubre, 2019